



### 3年1組 さん

私は1学期に二つのことを頑張りました。一つめは社会科です。三年生になって新しく加わった教科で長崎の特産物について調べました。今まで知らなかったことをたくさん知ることができました。二つめは算数のわり算です。授業中にしっかりと先生の話聞いて、解き方に慣れるように頑張りました。明日から夏休みが始まります。私はサッカーの試合の時、最後まで走りきる体力がまだないので、早起きして毎日走ることを頑張ります。

### 3年2組 さん

ぼくが1学期に頑張ったことは二つあります。一つめは算数のわり算です。わり算はあまりがでるのが難しかったです。二つめは漢字です。最初は雑に書いて78点だったけど、二回目はきれいに書くように頑張りました。「漢字をきれいに書いているね」と先生に言われ、点数も80点以上だったから嬉しかったです。夏休みに頑張ることは勉強です。宿題も頑張るけど、自主学習で算数の計算を頑張ります。もっと算数ができるように頑張ります。

ホームページ用は、氏名・写真を載せていません。

6人の代表の皆さんは、ステージで原稿を見ずに堂々と発表することができました。この姿が他の子供たちの憧れとなり、南陽小のスタンダードとなっていきます。とっても素敵でした。

結びに一言・・・

新型コロナウイルス感染症への不安もありますが、それ以上に、身近なところでも思いがけない事件や事故が起こる可能性があります。今年に入ってから、自然災害や交通事故、水難事故に加え、SNSをめぐるトラブルも全国各地で報告されています。「自分の命は自分で守る」ことを常に考え、行動してほしいと願っています。

では、子供たちの学びの場を家庭・地域へお戻しします。子供たちの健康・安全を最優先に、充実した夏休みを過ごしてほしいと願っています。みんな元気に2学期再会できることを楽しみにしています。

## ☆学校閉庁日のお知らせ

今年度も夏休み期間中の3日間を次のとおり学校閉庁日として設定しています。

8月10日(火)・・・9日の代休日

8月11日～13日(水～金)学校閉庁日

8月14・15日(土・日)週休日

上に示しているように、8月10日(火)からの6日間、学校は閉庁しておりますので、来校されたり、電話をかけられたりしても対応できませんので御留意ください。

万が一、この期間中に事件や事故、新型コロナウイルス感染症に関わる案件等があった場合は、南陽小学校緊急用メールアドレス：[nanyo2020e@gmail.com](mailto:nanyo2020e@gmail.com) まで御一報願います。